

# EVALUASI SISTEM KEUANGAN DESA (STUDI KASUS DI DESA JUNREJO KOTA BATU)

*by* SITI HASRA

---

**Submission date:** 26-Jan-2021 06:59PM (UTC-0800)

**Submission ID:** 1380859697

**File name:** gan\_desa\_studi\_kasus\_di\_desa\_junrejo\_kota\_batu\_-\_Hasra\_Siti.docx (16.21K)

**Word count:** 653

**Character count:** 4368

## **EVALUASI SISTEM KEUANGAN DESA (STUDI KASUS DI DESA JUNREJO KOTA BATU)**

### **Ringkasan**

Dalam penelitian ini adalah evaluasi sistem keuangan desa (studi kasus di Desa Junrejo Kota Batu). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui evaluasi pengelolaan keuangan desa Junrejo. Teori dalam penelitian ini merupakan teori kebijakan evaluasi Dunn (2013:601). Dunn menyatakan ada lima kebijakan yang akan diteliti yaitu, efektifitas, efisiensi, kecukupan, perataan dan resposifitas. Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif. Evaluasi sistem keuangan desa dilakukan setelah semua kegiatan dilaksanakan. Anggaran dana desa lebih fokus pada pembangunan infrastruktur desa. Pengelolaan keuangan desa sudah bersifat transparan namun sebagian masyarakat masih ada yang belum mengerti tentang keuangan desa. Pengawasan keuangan desa dan pertanggungjawaban aparatur masih sangat kurang. Hal ini dapat diketahui dalam pemberdayaan masyarakat. Pemerintah desa belum bisa mengatasi perekonomian masyarakat Desa Junrejo.

**Kata Kunci : Pengelolaan, Keuangan, Pembangunan, Pemerintahan**

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang**

Sistem pengelolaan keuangan desa tidak terlepas dari pengelolaan keuangan APBDes yang merupakan peran penting dari pengelolaan keuangan itu sendiri. Semua pelaksanaan/kegiatan administrasi, hukum dan teknis pelaksanaan harus dapat dipertanggungjawabkan. Sistem keuangan desa juga harus bersifat transparan agar masyarakat mengetahui segala fungsi peranan dari keuangan desa itu sendiri.

Tahir dan Wasito (2006) menemukan bahwasanya, umumnya sumber daya manusia pada pemerintah desa masih memiliki kelemahan-kelemahan yang menjadi aparat desa dan kurangnya sarana prasarana di pemerintahan desa Junrejo.

Pemerintahan desa mengelolah keuangan desa sesuai dengan pendapatan yang diperoleh dari pendapatan desa, salah satunya adalah bantuan keuangan dari tingkat provinsi. Desa memiliki batas wilayah yang di dalamnya merupakan masyarakat hukum dan diatur oleh pemerintahan. Pemerintah desa juga memiliki wewenang dalam membina dan mengevaluasi masyarakat desanya, baik secara material maupun nonmaterial.

Bukan hanya sekedar normatif Dengan adanya pemberian kewenangan yang mendukung dalam pengelolaan keuangan tersebut. Peraturan-peraturan tersebut masih terhitung baru karena mengalami beberapa perubahan dari sebelumnya. Dalam mempersiapkan implementasi UU Desa, setiap pemdes

dituntut untuk mempersiapkan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) hingga 30 Desember 2015.

Wujud pengakuan pemerintahan pusat terhadap desa, khususnya untuk memperjelaskan kewenangan dan fungsi kedudukan masyarakat desa serta masyarakat desa sebagai subjek pembangunan maka diperlukan suatu kebijakan dan peraturan mengenai desa. Oleh sebab itu pengelolaan keuangan desa harus berdasarkan pada peraturan-peraturan yang berlaku. Dengan adanya peraturan tersebut dapat memberikan harapan baru dan pembangunan desa lebih optimal.

Peran desa sebagai pihak pengelolaan keuangan harus melakukan sesuai dengan peraturan yang berlaku. Dalam penerimaan tanggung jawab ini, pemerintahan desa harus mampu melakukannya sesuai dengan asas jujur dan transparan seperti yang telah dijelaskan diatas.

Sistem pengelolaan keuangan desa harus berdasarkan pada peraturan pemerintah dan peraturan menteri agar keuangan desa berjalan sesuai tujuan dan fungsi nya masing-masing. Pemerintah desa juga harus melakukannya secara jujur dan langsung baik dalam upaya pembangunan desa maupun dalam upaya untuk kesejahteraan masyarakat desa itu sendiri.

Dengan demikian peneliti dapat menulis proposal ini dengan judul **“EVALUASI SISTEM KEUNGAN DESA (STUDI KASUS DI DESA JUNREJO)”**

### <sup>3</sup> **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan uraian di atas dapat dirumuskan masalah penelitian adalah sebagai berikut : Apakah sistem pengelolaan keuangan desa sudah sesuai dengan dengan Pemandagri Nomor 20 Tahun 2018 ?

### **1.3 Tujuan Penelitian**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui evaluasi sistem keuangan desa di desa Junrejo Kota Batu.

### **1.4 Manfaat Penelitian**

Peneliti mengharapkan laporan ini dapat memberi <sup>5</sup> manfaat bagi pihak lain yaitu sebagai berikut :

#### **1. Manfaat bagi peneliti**

peneliti <sup>ini</sup> diharapkan dapat memenuhi syarat untuk tugas proposal penelitian sehingga dapat membantu dalam ujian seminar proposal. Peneliti juga dapat mengetahui Evaluasi Sistem Keuangan Desa (Studi Kasus Di Desa Junrejo).

#### **2. Manfaat bagi pemerintah Desa Junrejo**

<sup>8</sup> Peneliti ini diharapkan dapat menjadi bahan evaluasi bagi pemerintah Desa Junrejo Khususnya bagian mata pencaharian masyarakat di tingkatkan lagi agar masyarakat tetap bekerja sesuai bidangnya demi memenuhi Kebutuhan Masyarakat yang sedang membutuhkan maupun sebaliknya agar masyarakat merasa puas.

### 3. Manfaat bagi lembaga UNTRI

Peneliti ini diharapkan dapat menjadi bahan acuan untuk proposal penelitian yang akan datang. Dengan melakukan penelitian ini berharap penulisan ini dapat bermanfaat dan menambah informasi termasuk sebagai salah satu acuan bagi peneliti ilmiah yang terkait dan menjadi bahan evaluasi untuk penelitian seterusnya.

# EVALUASI SISTEM KEUANGAN DESA (STUDI KASUS DI DESA JUNREJO KOTA BATU)

## ORIGINALITY REPORT

24%

SIMILARITY INDEX

24%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1

[eprints.ums.ac.id](http://eprints.ums.ac.id)

Internet Source

6%

2

[id.123dok.com](http://id.123dok.com)

Internet Source

5%

3

[zombiedoc.com](http://zombiedoc.com)

Internet Source

2%

4

[eprints.umm.ac.id](http://eprints.umm.ac.id)

Internet Source

2%

5

[www.scribd.com](http://www.scribd.com)

Internet Source

2%

6

[kolokiumkpmipb.wordpress.com](http://kolokiumkpmipb.wordpress.com)

Internet Source

2%

7

[pt.scribd.com](http://pt.scribd.com)

Internet Source

2%

8

[docobook.com](http://docobook.com)

Internet Source

1%

9

[ojs.ijbe-research.com](http://ojs.ijbe-research.com)

Internet Source

1%

10

[johannessimatupang.wordpress.com](http://johannessimatupang.wordpress.com)

Internet Source

1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On



# EVALUASI SISTEM KEUANGAN DESA (STUDI KASUS DI DESA JUNREJO KOTA BATU)

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---